



El Universidad de Salamanca acaba la primera vuelta como líder invicto en Primera División

U. SALAMANCA 68 V. ARSÁN 49

Universidad de Salamanca: Eva Oliva (14), Laura Cabaleiro (5), Patricia Marcos (8), María Amores (11), Lorena García (6) -cinco inicial-, Nieves Merchán (6), Clara González (15), Ester Carcelén y Beatriz Aliende.

Ventanas Arsán: Navarro (8), Fernández Navamuel (3), Tordable (7), Tellechea (2), Vicente (16) -cinco inicial-, Fernández Navamuel A., Gutiérrez (2), Tellechea M. (2), Prieto (5), Tavada (2), Herrero (6).

Parciales: 24-24, 22-7, 8-11 y 14-7.

Árbitros: Heredero y Gallego. Sin eliminadas por personales.

Incidencias: encuentro de la jornada 13 en la Primera División femenina disputado en el pabellón Miguel de Unamuno ante unos 120 espectadores.

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. El Universidad de Salamanca, conjunto que milita en la Primera División femenina de baloncesto, cerró ayer la primera vuelta de la competición liguera con una nueva victoria que le mantiene invicto al frente de su categoría. Las dirigidas por Manuel Rodríguez se impusieron por 68-49 al Ventanas Arsán de Santander en un duelo en el que las universitarias alternaron momentos de gran juego con otros de menos brillantez. Sin duda, también pesó la dura semana de trabajo físico del Universidad, que hizo que a las salmantinas le pesaran demasiado las piernas en el primer cuarto, que terminó con empate a 24 pese a que el rival es de la zona baja de la clasificación. Pero a partir de ahí el Universidad ajustó su defensa y en un segundo cuarto decisivo logró un parcial de 22-7 que le hizo irse al descanso con casi todo decidido (46-31). La próxima jornada, las charras reciben al segundo, al filial del Ensino.